

Marco Westphal ist neuer König des Schützenvereins Ladbergen-Overbeck

Ein Fest mit königlichem Glanz und goldenem Jubiläum

LADBERGEN Overbeck erlebte am vergangenen Wochenende ein Schützenfest wie aus dem Bilderbuch. Bereits am Donnerstag (19. Juni) fiel die Entscheidung im spannenden Königsschießen, doch der Höhepunkt folgte am Samstag mit der feierlichen Proklamierung des neuen Regenten.

Marco Westphal sicherte sich die Königswürde und ließ sich von den zahlreichen Besuchern und Gastvereinen aus Hölter und Wester ausgiebig feiern, heißt es in der Pressemitteilung des SV Ladbergen-Overbeck. Zur Königin erkor er seine Frau Doreen. Den königlichen Hofstaat komplettieren Elke und Volker Saatjohann sowie Claudia und Jan Hilgediek. Auch der Nachwuchs hat einen neuen Regenten: Jan Holthaus wurde die Kinderkönigskette umgehängt und wird von seinem Kinderhofstaat, bestehend aus Emma Ferlemann, Theo Schröerlücke und Henry Ferlemann, unterstützt.

Neben den neuen Majestäten gab es einen weiteren



Das Königspaar und der Hofstaat (hintere Reihe v. l.) Elke und Volker Saatjohann, Doreen und Marco Westphal, Claudia und Jan Hilgediek; (in der letzten Reihe) Henning Saatjohann als Fahnenträger und Claudia Kuck mit der Schützenscheibe; (vordere Reihe v. l.): Henry Ferlemann, Emma Ferlemann, Jan Holthaus und Theo Schröerlücke.

Foto: SV Ladbergen-Overbeck

Grund für stehende Ovationen. Eine Abordnung des Spielmannszuges Westladbergen wurde für ihre 50-jährige musikalische Begleitung der Schützenfeste geehrt. Ein halbes Jahrhundert, in dem die Musikerinnen und Musiker für den richtigen Marschtritt und festliche Stimmung sorgten, heißt es im Pressebe-

richt weiter.

Mit gegenseitigen Gratulationen und der Überreichung eines Geschenks wurde diese außergewöhnliche Treue gebührend gewürdigt. Am Abend sorgte „DJ Erpel“ mit einem bunten Musikmix dafür, dass der Festplatz bis in die späten Abendstunden bebte und das Tanzbein geschwungen wurde.

Der Festsontag stand ganz im Zeichen der Tradition. Angeführt vom „Spielmannszug Westladbergen“ zog die Schützenkompanie zum Hause Hölcher, um ihren frischgebackenen König Marco Westphal feierlich auszuholen. Zurück auf dem Festplatz hielt Pater Hürter eine Andacht, bevor es weiter zur Kranzniederlegung am Ehrenmal ging.

Im Anschluss wurde der König nochmals gebührend

gefeiert, und auch der Gastverein aus Lengerich-Settel habe es sich nicht nehmen lassen, persönlich zu gratulieren und die starke Verbundenheit der Vereine zu unterstreichen, berichtet der SV Ladbergen-Overbeck.

Im Zuge der Feierlichkeiten wurden bereits am Donnerstag Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein ausgezeichnet. Matthias Schröerlücke und Frank Peters blicken auf 25 Jahre Mitgliedschaft zurück, während Werner Gravemeier für beeindruckende 60 Jahre geehrt wurde. Eine besondere Ehre wurde Friedhelm Dowidat, Günther Haarlammert und Hans Hülsmeier zuteil, die zu Ehrenmitgliedern ernannt wurden, heißt es im Schützenbericht.

Auch sportliche Erfolge wurden gefeiert. Zahlreiche

Schützenschnüre und -eicheln fanden neue Besitzer. Doreen Westphal errang die grüne Schützenschnur, während Kerstin Buddemeier, Lennard Kemper und Manuel Kemper mit Silber und Sabrina Gehling mit der grünen Fichel ausgezeichnet wurden. Beim Ligaschießen triumphierten Manuel Kemper (Gruppe 1) und Hans Hülsmeier (Gruppe 2). Der begehrte Königspokal ging, wie schon im Vorjahr, an den treffsicheren Jürgen Gehling.

Abseits des offiziellen Programms bewies Overbeck einmal mehr sein großes Herz für Familien. In der liebevoll gestalteten Cafeteria lockten Kaffee und selbstgebackener Kuchen, während die kleinen Gäste auf der Hüpfburg, an der Torwand oder auf der beliebten Kistenrutsche voll auf ihre Kosten kamen und für ein Meer aus leuchtenden Kinderaugen sorgten. „Das Schützenfest war auch in diesem Jahr ein voller Erfolg“, zog der Verein ein positives Fazit. Die Vorfreude auf das nächste Jahr ist bereits jetzt riesig.



Geehrt wurden (hintere Reihe v.l.): Kerstin Buddemeier, Lennard Kemper, Doreen Westphal; (vordere Reihe v.l.): Sabrina Gehling, Svenja Meiners, Manuel Kemper und Matthias Schröerlücke.

Termine der Schützen

- 5. Juli: Schützenfest Lengerich-Settel
- 26. Juli: Schützenfest Ladbergen-Wester
- 7. September: Weltkindertag mit Beteiligung der Vereine im Friedenspark
- 27. September: Bierfassrollen